

Aktionswoche schließt Informationslücken

UT
14.08.15

Enzgärten: Woche der Kinder- und Jugendhilfe zeichnet ein facettenreiches Bild der Aufgaben und Angebote



Während der Aktionswoche kommen auch die Kinder auf ihre Kosten. Foto: privat

MÜHLACKER (pm). Unter dem Motto „Das Jugendamt: Unterstützung, die ankommt“ konnten sich alle interessierten Enzgärten-Besucher vom 4. bis 10. August ein Bild von den facettenreichen Aufgaben der Kinder- und Jugendhilfe machen.

Zu diesem Zweck waren am Donnerstag vor einer Woche und am vergangenen Sonntag auch engagierte Tagesmütter und Mitarbeiter des Vereins Tagesmütter Enztal im Enzkreis pavillon vertreten, die kurzerhand ein ansprechendes Bastel- und Spielangebot für die Kinder auf die Beine stellten und deren Eltern unter anderem über die Zusammenhänge zwischen Jugendamt und Kindertagespflege aufklärten. Dass Tagesmütter und -väter nur mit

einer durch das Jugendamt erteilten Pflegeerlaubnis tätig sein dürfen und hierfür eine umfangreiche Ausbildung absolvieren müssen, schien vielen Eltern nicht bewusst zu sein, teilt der Verein mit. „Auch dass die Finanzierung der Kindertagespflege als öffentlich geförderte Betreuungsform in der Regel über das Jugendamt läuft, ist nach wie vor nicht jedem bekannt“, berichtet Werner Kunstetter, Geschäftsführer und Vorsitzender des Vereins Tagesmütter Enztal. Insofern habe sich wieder einmal gezeigt, wie sinnvoll aktive Öffentlichkeitsarbeit sein kann.

Laut Tagesmütter-Chef Werner Kunstetter habe sich der Besucherandrang während der Aktionswoche in den Enzgärten

aufgrund der hochsommerlichen Temperaturen eher in Grenzen gehalten, „dennoch konnten die beteiligten Jugendamtsvertreter und der Tagesmütterverein insgesamt ein positives Fazit unter die Aktion ziehen“. Besonders gut angenommen sei an beiden Tagen unter anderem das kostenlose Kinderschminken.

▪ Weitere Auskünfte zur Kindertagespflege allgemein, zur Qualifizierung für Tagespflegepersonen und der Förderung durch das Jugendamt gibt es von Montag bis Donnerstag, 8.30 bis 11.30 Uhr, beim Verein Tagesmütter Enztal, Bahnhofstraße 118, in Mühlacker, Telefon 07041/818 4911, oder im Internet unter www.tagesmuetter-enztal.de